LE PREMIER JOUR D'ECOLE





Quelle surprise en entrant dans la classe : des ballons de toutes les couleurs sont suspendus au plafond. Il y en a un pour chaque enfant.





Nous choisissons chacun un ballon et pour nous en souvenir, Maîtresse Véronique nous demande de trouver notre étiquette prénom et de la décorer afin qu'elle puisse l'accrocher à notre ballon.





Le soir avant de partir chaque enfant a retrouvé son ballon. A l'intérieur, il y a un message. Il va falloir attendre que le ballon éclate pour le lire.